
４月１４日(金 )今年
度第１回の授業参観を
開催いたしました。お
忙しい中、保護者の皆
様には多数ご参加くだ
さいまして、ありがと
うございます。
入学、進級して１週

【１年書写「ひらがなあつまれ」】 【２年国語「ふきのとう」】 間、新学期を迎えて新
たな気持ちで学習に取
り組んでいるお子様の
様子を、ご覧いただけ
たことと思います。１
年生も席に座って落ち
着いて学習できていま
した。また、２～６学
年の子ども達も年度末
よりひとまわり大きく

【３年算数「九九を見なおそう」】 【４年国語「詩を楽しもう」】 成長した姿を見せてく
れました。
当日、保護者資料と

して「家庭学習の手引
き」「読書のすすめ」
を配付いたしました。
子どもさんに規則正し
い生活習慣及び読書や
家庭学習の習慣が身に
付くよう、ご家庭でも

【５年社会「わたしたちの国土 」】 【６年家庭「私の仕事と生活時間」】 ご協力をお願いします。

２学年佐藤愛教諭の産休に伴い、４月２４日（月）管野 先生が着任しました。
かん の

前任校は田村市立緑小学校です。前任者同様、ご協力をよろしくお願いします。

現住所 教育に関するﾓｯﾄｰ 趣味 常小の子ども達の 保護者・地域の皆様へ
(心がけていること) 印象 ごあいさつ

子どもたちからパワーをも
やさしさと 食べ歩き 明るく元気ではきは らって、一日も早く常葉小

きびしさ きしている子が多い になじんでいきたいと思い
なと思いました。 ます。よろしくお願いしま

す。

訪問者数 ６４０００超（H28.4.8)
１２７１００超（H29.4.23現在）です。

www.tamura.gr.fks.ed.jp/index.php?page_id=49
または「常葉小学校ホームページ」で、検索してください。

学校だより 田村市立常葉小学校
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授業参観後は､学
年懇 談会とＰＴＡ
全体 会がありまし
た。年度始めのこ
の時期に、学校の
教育方針やそれぞ
れの学年の経営方
針について、保護
者の皆様にお伝え
し共通理解を図る場を設けることができたこと
は、今後の教育活動をスムーズに進めていくうえ
で、とても有意義な機会であったと思います。多
くの保護者の皆様に参加いただきましたこと、感
謝申し上げます。
ＰＴＡ全体会では、髙島校長よりあいさつのあ

と、今年度のＰＴＡ本会役員さんと本校教職員の
紹介がありました。本会役員さんは、次の方々で
す。各事業の中心的な推進役として１年間ご尽力
いただきます。よろしくお願いします。

引き続き地区委員会を行いました。子ども会活動
や資源回収等について事業の推進や取りまとめを担
っていただきます。また、関係団体、健全育成すこ
やか会の協賛金集金依頼事務等でもお世話になりま
す。１１名の地区委員の皆様、１年間お世話になり
ます。よろしくお願いします。

４月２１日（金）午後７時より本会、学年委員、教職員の参加によりＰＴＡ専門
員会が開催されました。全体会のあと各委員会にわかれて、委員長・副委員長の選
出を行い事業計画と役割分担を話し合いました。全体協議では各委員会からの報告
を聞き、今年度の事業内容を確認しました。次の方が各委員会の委員長、副委員長
に選出されました。学年・専門委員の２４名の皆様、お世話になります。

専門委員会 委員長 副委員長
施設文化委員会 大沼 さん （４年） 佐藤 さん （４年）
生活指導委員会 渡邊 さん （２年） 松本 さん （６年）
広報委員会 矢吹 さん （５年） 吉田 さん （６年）

平成２９年度本会役員

会長 平澤 さん
副会長 浦山 さん
副会長 白岩 さん
庶務 渡邉 さん
会計 岡田 さん
監査 渡邉 さん
監査 樽井 さん

地区委員長 坪井 さん（中町）
同副委員長 小山田 さん（上町第２）
同副委員長 樽井 さん（新田作）
同副委員長 渡邊 さん（山根）
地区委員 万﨑 さん（久保）
同 吉田 さん（七日市場）
同 伊東 さん（常光寺・西田）
同 浦山 さん（荒町・馬場）
同 吉田 さん（上町第１）
同 松崎 さん（山田作）
同 松本 さん（石蒔田･四重城）


